

Section 1 – Services for Urban and Provincial Growth

What is your position concerning the role of the federal government in providing vital services, such as advancing Health Care access and accelerating housing developments, to New Brunswickers?

I believe the federal government plays a critical role in supporting both healthcare and housing development. To address the healthcare crisis, I propose investing in healthcare infrastructure, including preventive care and the modernization of healthcare facilities. Regarding housing, I support increasing funding for affordable housing projects, along with incentivizing private-sector partnerships to ensure faster development.

Section 2 – Workforce Development

The Urban Chambers of New Brunswick, point to a report by the Atlantic Economic Council titled *Immigration trends in Atlantic Canada*, published on March 19, 2024 to present that despite the success in attracting immigrants, Atlantic Canada has faced challenges in retaining them. The prospect of population decline and existing workforce shortages, threaten the sustainability of key industries, including healthcare, construction, education, agriculture and food services.

What immediate steps can boost population retention numbers and support workforce development in New Brunswick?

To boost population retention and workforce development, I support enhancing immigration policies to provide pathways for skilled workers and ensuring their successful integration into the workforce. A collaborative approach with the Atlantic provinces through programs like the Atlantic Immigration Program is essential to address our regional needs and support economic growth.

Section 3 – New Brunswick as a Key Partner in Canadian Prosperity

New Brunswick, which sends 92 per cent of its exports to the U.S., is the province most exposed to economic damage from American tariffs.

What will your government do to mitigate the negative fallout from the ongoing trade war?

To mitigate the negative impact of trade tariffs, my government will work to diversify New Brunswick's export markets, particularly in industries such as technology and renewable energy. We will also advocate for stronger trade agreements to protect Canadian businesses from tariff threats.

Section 4 - Community Specific Section

The Moncton CMA has been among the fastest growing in Canada for the past three years. That's been great for our economy and our region. But with rapid growth comes a rapid increase in challenges, including homelessness, access to healthcare, public transportation, and infrastructure.

How will you help our region meet these challenges of rapid growth?

To address the challenges of rapid growth in Greater Moncton, I will prioritize investments in affordable housing, public transportation, and healthcare. I support community-driven solutions to combat homelessness and will advocate for increased funding for these services to ensure we can sustain our region's growth.

Questionnaire

Section 1 - Services pour la croissance urbaine et provinciale

Quelle est votre position concernant le rôle du gouvernement fédéral dans la prestation de services essentiels, tels que l'amélioration de l'accès aux soins de santé et l'accélération de la construction de logements, pour les Néo-Brunswickois?

Je pense que le gouvernement fédéral joue un rôle essentiel en soutenant à la fois les soins de santé et le développement du logement. Pour faire face à la crise des soins de santé, je propose d'investir dans l'infrastructure des soins de santé, y compris les soins préventifs et la modernisation des établissements de soins de santé. En ce qui concerne le logement, je suis favorable à l'augmentation du financement des projets de logements abordables, ainsi qu'à l'encouragement des partenariats avec le secteur privé afin de garantir un développement plus rapide.

Section 2 - Développement de la main-d'œuvre

Les Chambres urbaines du Nouveau-Brunswick se réfèrent à un rapport du Conseil économique de l'Atlantique intitulé Immigration trends in Atlantic Canada, publié le 19 mars 2024, pour présenter que malgré le succès à attirer des immigrants, le Canada atlantique a fait face à des défis pour les retenir. La perspective d'un déclin démographique et les pénuries de main-d'œuvre existantes menacent la viabilité d'industries clés, notamment les soins de santé, la construction, l'éducation, l'agriculture et les services alimentaires.

Quelles mesures immédiates peuvent stimuler les chiffres de rétention de la population et soutenir le développement de la main-d'œuvre au Nouveau-Brunswick ?

Pour favoriser le maintien de la population et le développement de la main-d'œuvre, je suis favorable à l'amélioration des politiques d'immigration afin d'offrir des voies d'accès aux travailleurs qualifiés et d'assurer leur intégration réussie dans la main-d'œuvre. Une approche collaborative avec les provinces atlantiques par le biais de programmes tels que le Programme d'immigration atlantique est essentielle pour répondre à nos besoins régionaux et soutenir la croissance économique.

Section 3 - Le Nouveau-Brunswick, partenaire clé de la prospérité canadienne

Le Nouveau-Brunswick, qui exporte 92% de ses produits aux États-Unis, est la province la plus exposée aux dommages économiques causés par les tarifs douaniers américains.

Que fera votre gouvernement pour atténuer les retombées négatives de la guerre commerciale en cours?

Pour atténuer l'impact négatif des tarifs douaniers, mon gouvernement s'efforcera de diversifier les marchés d'exportation du Nouveau-Brunswick, en particulier dans des secteurs tels que la technologie et l'énergie renouvelable. Nous plaiderons également en faveur d'accords commerciaux plus solides afin de protéger les entreprises canadiennes des menaces tarifaires.

Section 4 - Section spécifique à la communauté

Au cours des trois dernières années, la RMR de Moncton a connu l'une des croissances les plus rapides au Canada. C'est une bonne chose pour notre économie et notre région. Cependant, une croissance rapide s'accompagne d'une augmentation rapide des défis, notamment l'itinérance, l'accès aux soins de santé, le transport en commun et l'infrastructure.

Comment aiderez-vous notre région à relever ces défis de la croissance rapide?

Pour relever les défis de la croissance rapide du Grand Moncton, je donnerai la priorité aux investissements dans le logement abordable, le transport public et les soins de santé. Je soutiens les solutions communautaires pour lutter contre l'itinérance et je plaiderai en faveur d'un financement accru de ces services afin de garantir que nous puissions soutenir la croissance de notre région.